
Dal commissariato di Augusta
alla Polizia di New York: la
storia  di  John,  ’80enne
italoamericano  e  del  nipote
Nick
L’amore per la divisa senza confini territoriali e, per la
verità, nemmeno continentali.
Così il commissariato di Augusta è “volato” in un attimo negli
Stati Uniti, a New York, grazie all’iniziativa di un nonno
particolarmente fiero del nipote poliziotto del DYPD, il New
York City Police Department. Ha origini siciliane, però. Il
nonno, 80 anni, è emigrato nel 1974 da Palagonia a New York in
cerca di fortuna. Oggi vive in North Carolina e in questi
giorni  si  trova  ad  Augusta,  insieme  alla  figlia,  per
perfezionare  l’acquisto  di  un  immobile,  che  si  trova  nei
pressi del commissariato del comune della zona nord della
provincia di Siracusa. Così, ieri, quando si è trovato davanti
alla sede, notando peraltro anche l’elicottero “parcheggiato”
nel cortile del Commissariato, ha deciso di avvicinarsi, di
raccontare la sua storia e soprattutto quella del nipote,
chiedendo la possibilità di scattare una foto da inviare al
giovane  poliziotto  italo-americano.  Subito  disponibile  il
dirigente,  Antonio  Migliorisi  a  concedere  il  “permesso
speciale” al simpatico siculo-americano, dal tipico accento
contaminato, con l’inflessione statunitense ed il ricordo di
termini dialettali magari oggi in disuso. Dopo aver raccontato
la sua storia e aver inviato, orgoglioso, lo scatto al nipote,
affinché lo mostrasse ai colleghi del Dipartimento di New
York, per una sorta di “gemellaggio fotografico” (aveva con sé
delle  foto  scattate  negli  Stati  Uniti),  l’entuasiasta
ottantenne  è  tornato  alle  sue  incombenze,  in  attesa  del
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rientro in North Carolina con un bel ricordo della Polizia
italiana.

“La  Mela  di  AISM”,  la
solidarietà  torna  in  piazza
in provincia di Siracusa: il
5 e 6 ottobre
La solidarietà torna in piazza in provincia di Siracusa con
“La  Mela  di  AISM”,  che  quest’anno  celebra  il  suo  30°
anniversario.  Nato  nel  1994,  questo  evento,  promosso
dall’Associazione  Italiana  Sclerosi  Multipla  (AISM)  ha
raccolto oltre 61 milioni di euro, sostenendo la ricerca e i
servizi destinati alle persone con sclerosi multipla. Oggi
l’evento continua a finanziare la ricerca e a potenziare le
prestazioni necessarie per chi convive con sclerosi multipla,
NMOSD, MOGAD e patologie correlate.
La Mela di AISM sarà anche nelle piazze di Siracusa. Come ogni
anno, sotto l’Alto Patronato del Presidente della Repubblica,
in occasione della Giornata del Dono, il 4 ottobre, e nel
weekend del 5 e 6 ottobre, “La Mela di AISM” tornerà nelle
piazze di Siracusa. I volontari di AISM, offriranno sacchetti
di mele verdi, gialle e rosse, delle varietà granny smith,
golden e noared a fronte di una donazione minima di 10 euro.
Per il 30° anniversario, ritorna la borsina rossa contenente
un sacchetto da 1,8 kg di mele e un pieghevole informativo e
un QR code per accedere a ricette esclusive di Chef Alessandro
Borghese.
I volontari dell’AISM, insieme ai volontari della Croce Rossa
Italiana ed in collaborazione con la sezione di Siracusa dei
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Bersaglieri, si troveranno in piazza San Giovanni ed al centro
commerciale Archimede a Siracusa.
Poi  saranno  in  piazza  Duomo  ad  Augusta  e  a  Noto:  in
quest’ultimo centro saranno presenti i volontari della sezione
Avis che hanno deciso quest’anno di supportare l’AISM nella
lotta alla sclerosi multipla.
Per il decimo anno consecutivo, Chef Alessandro Borghese è il
volto della campagna La Mela di AISM. “Da 10 anni sono al
fianco  di  AISM  per  combattere  la  sclerosi  multipla  e  le
patologie correlate. Solo la ricerca scientifica può aiutarci
a  trovare  una  cura  risolutiva.  Per  questo  è  importante
partecipare a La Mela di AISM: cucinare è un atto d’amore,
proprio come la solidarietà” dichiara Chef Borghese.
Al  suo  fianco,  la  madrina  Antonella  Ferrari,  attrice  e
scrittrice, il ballerino Ivan Cottini e molti altri amici e
sostenitori si uniranno alla causa.

Al  SevenPadelVillage  di
Siracusa  la  Coppa  delle
Province,  appuntamento
regionale top
Da oggi e fino a domenica, il SevenPadelVillage di Siracusa
sarà teatro della più importante manifestazione regionale di
padel.  L’evento,  sotto  il  patrocinio  della  Federazione
italiana  tennis  e  padel,  vede  arrivare  a  Siracusa  le
rappresentative  delle  nove  province  siciliane  che  si
contenderanno l’ambito trofeo. Le migliori coppie siciliane,
maschili  e  femminili,  daranno  spettacolo  sui  campi  della
struttura che sorge nella parte nord del capoluogo aretuseo.
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Oltre 300 atleti daranno vita a questa tre giorni. La squadra
di Siracusa, sotto la guida del capitano Fabiano Luciani,
cercherà di migliorare la prestazione della scorsa edizione.
Campione  in  carica  è  la  provincia  di  Palermo  che,  anche
quest’anno, gode dei favori del pronostico.
Gare a partire da questo pomeriggio, con ingresso gratuito al
SevenPadelVillage.

Controlli straordinari tra le
case  popolari  di  Rosolini,
cani  antidroga  e  Squadrone
Eliportato:  denunce  e
sanzioni
Controlli  straordinari  con  il  supporto  dello  Squadrone
Eliportato Cacciatori Sicilia e dell’unità cinofila antidroga
Riley a Rosolini. I carabinieri hanno passato al setaccio la
zona  del  complesso  delle  case  popolari  di  via  Errante.
Un’imponente  attività,  con  il  supporto  dei  cinofili  di
Nicolosi, che ha condotto alla denuncia di due persone, di 34
e 32 anni, per furto di energia attraverso allacci abusivi. Ne
sono  stati  riscontrati  in  totale  cinque.  L’intervento  era
volto  al  contrasto  delle  situazioni  di  degrado  che  si
manifestano  in  quell’area.  Sequestrati  tre  auto  ed  un
motociclo abbandonati sulla pubblica via e privi di copertura
assicurativa.  Sono,  inoltre,  state  comminate  sanzioni
amministrative per oltre 3 mila e 500 euro per violazioni al
Codice della Strada. Decurtati 20 punti dalle patenti di guida
e  segnalati  alla  prefettura  di  Siracusa,  in  qualità  di
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assuntori, un 57enne ed un 28enne, trovati in possesso di
cocaina ed eroina ritenuti per uso personale.

Melilli  Volley,  ultimo
allenamento  congiunto.  Il
tecnico  Sciacca:  “Già  in
clima campionato”
Ultimo allenamento congiunto, il primo al PalaMelilli, prima
dell’inizio del campionato di serie B2. Ieri sera il Melilli
Volley,  squadra  nata  dalla  collaborazione  con  l’Eurialo
Siracusa, ha giocato con la Pvt Modica, che milita in B1. Test
condiviso durato quattro set, come prevedevano gli accordi tra
le due squadre. Alla fine, due set per parte (25-21, 18-25,
26-24,  24-26)  e  buone  indicazioni  per  il  tecnico  Santino
Sciacca e per il suo vice Luca Scandurra. “E’stato un test
probante, abbiamo giocato con intensità e voglia, come se
fosse  gara  vera  –  ha  detto  Sciacca  –  Le  ragazze  hanno
combattuto su tutti i palloni, dimostrando di essere già in
clima campionato. Stiamo crescendo, si sta formando un bel
gruppo e sono fiducioso. Se pensiamo che quasi nessuna di
queste ragazze in passato ha giocato insieme e che molte non
si conoscevano neanche fra loro – conclude Sciacca – possiamo
dire di essere sulla strada giusta. Continueremo ad alzare i
ritmi durante gli allenamenti. Abbiamo ancora una settimana
abbondante per preparare la prima gara ufficiale, quella del
12  ottobre  sul  campo  del  Cus  Catania  e  sono  sicuro  che
arriveremo  pronti”.  Ad  assistere  all’allenamento  anche  il
presidente Luigi Distefano.
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Ortigia, confronto residenti-
amministrazione:  “Avviato  un
dialogo”
La  Carta  della  Sostenibilità  Urbana  redatta  dal  comitato
Ortigia Cittadinanza Resistente presentata all’amministrazione
comunale. Incontro tra una delegazione del gruppo di residenti
e il sindaco, Francesco Italia, con l’assessore al Centro
Storico, Salvo Consiglio. “In un clima di dialogo aperto e
costruttivo- raccontano dal comitato- sono stati affrontati
numerosi  temi  chiave,  tra  cui  la  Tutela  dell’Ambiente  e
Riduzione dell’Impatto Ambientale, per ridurre le emissioni
sonore,  l’inquinamento  e  favorire  una  gestione  sostenibile
delle risorse, la Mobilità Sostenibile, poiché si è discusso
dell’espansione  della  zona  a  traffico  limitato  (ZTL),  dei
servizi  di  trasporto  pubblico  da  e  per  Ortigia  e  la
progressiva  eliminazione  dei  pass  riservati  agli  extra
residenti con l’obiettivo di garantire un accesso sostenibile
al  cuore  di  Ortigia,  riducendo  al  contempo  il  numero  di
veicoli”. Affrontato anche il tema del Decoro e dell’Igiene
Urbana,  da  cui  è  emersa  la  necessità  di  bloccare  nuove
autorizzazioni dei dehors ed un più rigoroso controllo sulle
concessioni.  Si,  inoltre,  a  politiche  contro  l’evasione
fiscale delle attività commercial, con l’approvazione di nuovi
regolamenti comunali. Il sindaco ha, inoltre, paventato un
maggior coinvolgimento attivo delle comunità locali, con un
più  frequente  dialogo  tra  amministrazione,  residenti  e
stakeholder per dare vita ad azioni concertate. Il prossimo
appuntamento è previsto per la fine del mese, con un incontro
pubblico  incentrato  sulle  strategie  per  un  turismo
sostenibile.
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Nuova  discarica  a  Lentini,
Spada  (Pd):  “Non  è
accettabile,  si  faccia  un
passo indietro”
“Le  comunità  di  Lentini  e  Carlentini  sono  fortemente
preoccupate per via di un decreto dell’assessore regionale al
Territorio e Ambiente, il n. 290 del 24 settembre scorso, che
esprime parere favorevole alla realizzazione di una discarica
di rifiuti non pericolosi in c.da Scalpello, territorio di
Lentini”. Così il deputato regionale del Pd Tiziano Spada.”Si
tratterebbe, qualora venisse realizzata, di una nuova mega
discarica di circa 2.800.000 metri cubi e dell’estensione di
circa 21 ettari. – aggiunge – Non è accettabile che la Regione
pensi di realizzare una nuova discarica in un territorio, come
quello di Lentini e Carlentini, che ha già subito negli anni
l’aggressione della più grande discarica della Sicilia e ha
pagato un prezzo altissimo in termini di perdita della salute
e di distruzione dell’ambiente”.
“I  ritardi  e  le  inadempienze  della  Regione  in  materia  di
gestione  dei  rifiuti,  che  la  conducono  alla  necessità  di
aprire nuove discariche – continua Tiziano Spada – non possono
essere riversati sul diritto alla vita salubre che ha quella
comunità e il suo territorio. Sosterrò con forza – conclude il
parlamentare regionale – tutte le iniziative che provengono
dalla  popolazione  di  Lentini  e  Carlentini  per  contrastare
questa  nuova  forma  di  violenza  ai  loro  danni.  Nessuna
discarica  dovrà  mai  più  sorgere  su  quel  territorio!
L’assessore che ha emesso quel decreto faccia immediatamente
un passo indietro e lo ritiri”.
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Ridotti i confini del Sin nel
territorio  di  Siracusa,  il
sindaco  Italia:  “nuove
possibilità di sviluppo”
Con  un  decreto  del  4  settembre  scorso,  il  Ministero
dall’ambiente e della sicurezza ha ridisegnato i confini del
Sin (Sito di interesse nazionale) che riguardano il territorio
di Siracusa. L’area considerata potenzialmente a rischio di
inquinamento industriale, e che per tale ragione richiedeva
costosissime  analisi  di  caratterizzazione  da  parte  dei
proprietari  dei  terreni,  risulta  così  fortemente
ridimensionata  aprendo  la  strada  a  nuove  possibilità  di
sviluppo per il territorio.
Il Sin oggi è essenzialmente limitato alla riserva Ciane-
Saline, alle ex discariche Arenaura e Santa Panagia, al Porto
piccolo e ad altre aree industriali. Il precedente perimetro
comprendeva,  tra  gli  altri,  il  Porto  grande,  il  circuito
automobilistico  e  una  vasta  zona  residenziale  in  viale
Epipoli.
Soddisfatto  il  sindaco  Francesco  Italia,  che  rivendica  il
lavoro svolto per il raggiungimento dell’obiettivo e ringrazia
l’ex assessore comunale all’Ambiente Giuseppe Raimondo. “Aver
ridotto il vincolo Sin nel nostro Comune – afferma – è senza
dubbio un successo che deve essere condiviso a tutti. Nel
gennaio del 2000 fu fatta una perimetrazione con “un colpo di
penna a tratto grosso”, che non ha trovato corrispondenza in
dati analitici effettuati negli anni successivi. In sostanza
il Sin così come era stato delimitato ha messo cittadini e
imprenditori siracusani in una situazione di difficoltà che
oggi si è rilevata del tutto infondata. Chiunque ha avuto un
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immobile ricadente in area Sin sa di cosa sto parlando: piani
di caratterizzazione, carotaggi, analisi, conferma di servizi,
tutte cose che hanno scoraggiato sia chi voleva investire nel
territorio sia chi, semplicemente, voleva realizzare il sogno
di avere una casa in campagna”.
“Aver traguardato questo obiettivo è sicuramente motivo di
immenso orgoglio perché si tratta di una impresa ottenuta
lavorando a testa bassa in concertazione con gli enti. A tal
proposito,  ringrazio  Arpa  Siracusa,  a  partire  dal  dottor
Valastro e dal dottor Farina, per l’impegno profuso e tutti
quanti hanno contribuito ad ottenere questo risultato per il
nostro territorio. – conclude il sindaco Italia – Godiamoci
questo successo che darà al nostro territorio nuovo slancio e
nuovo entusiasmo”.

Riprende il servizio di bus
navetta in Ortigia
Dopo una brevissima sospensione legata a motivi di natura
tecnica,  da  oggi  è  ripreso  il  servizio  di  bus  navetta
all’interno di Ortigia. Sarà operativo dalle 7 alle 24.
Il periplo dell’isolotto sarà assicurato con corse che avranno
una frequenza di 10 minuti, con partenza ed arrivo al Talete.

Quasi  un  chilo  di  droga  e
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oltre  7  mila  euro  in
banconote: arrestato 42enne
Circa 900 grammi di droga e quasi 8 mila euro in banconote,
presunto  provento  dell’attività  di  spaccio.  E’  quanto  la
polizia  ha  rinvenuto  in  casa  di  un  uomo  di  42  anni,  di
Augusta. Gli agenti del locale commissariato hanno arrestato
il 42enne, per detenzione ai fini di spaccio di stupefacente.
Nel corso di servizi mirati antidroga, gli investigatori hanno
intercettato l’uomo mentre, in tarda serata, faceva rientro, a
bordo di uno scooter, in casa. Già noto alle forze di polizia,
l’uomo è stato bloccato e sottoposto a perquisizione personale
prima, domiciliare subito dopo. I controlli hanno portato al
sequestro di un ingente quantitativo di droga: 840 grammi di
hashish,  29  grammi  di  marijuana  e  30  grammi  di  cocaina.
Rinvenute  banconote  per  7.745  euro,  presunto  provento
dell0attività di spaccio, oltre a tre bilancini di precisione.
Il presunto pusher è stato condotto in carcere. 
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